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会議内容（次第順）

【報告事項】

○校長より　　最近の学校の様子　運動会等
　　　　　　　　　新谷委員の退任について
　　　　　　　　　期限いっぱいの委員の方の退任について

○学力調査の結果
　・数値で示されているが、判断は難しい。この結果は悲観することはない。意識調査でも、
　　自己肯定感が低い傾向が出ているが、謙虚さが出ている面もある。
　・活用、表現の分野が落ちている。大学共通テストも変わっている。読書量が表現力に大きく
　　影響してくる。図書活動の充実を目指していきたい。
○体力調査
　・コロナ禍で経験不足の面が大きい。少しでも環境が良ければ数値は変わってくる。動きを覚える時間も
必要である。

学校運営協議会会議録

三谷小学校

菅野　至

開催日時

開催場所　

11月19日（土）

多目的室　

傍聴者人数

出席者（学校）

皆川、与島、町田、志々田（オンライン）
出席者（委員）

石黒、榎本

菅野　　

0

主な意見

次回の会議日程

12月17日（土）　11:50～体育館　　　12:10～多目的室

【協議事項】

○学力調査について
　　区、全国、の結果
　　●算数が課題
　　　学校の対策として
　　　・タブレットのソフトを使用した宿題（前の学年の内容、現在学習しているものとは違う単元の
もの）
　　　　を計画的に出す。
　　　・補習の時間を設定。（放課後の算数教室の開放）　等

【報告事項】

○学校の様子について
　　・運動会、入場時に門の外に行列ができてしまった。→来年はコロナの状況も収まって
　　　そのようにならないことを願う。
○委員の退任について
　　・多くの方の様々な意見を取り入れていくべきである。広くいろいろな方が関わることのできる
場
　　　であるとよい。

【協議事項】

様式２



会場 体育館（音楽会鑑賞）　→　多目的室


